



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 460

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1964

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 460

1963

I. Nos. 6630-6646

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 16 April 1963 to 22 April 1963*

	<i>Page</i>
No. 6630. United States of America and Union of Soviet Socialist Republics:	
Agreement on exchanges in the scientific, technical, educational, cultural and other fields in 1962-1963 (with Annexes). Signed at Washington, on 8 March 1962	3
No. 6631. United States of America and Pakistan:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the Peace Corps Program. Karachi, 31 May 1962	75
No. 6632. United States of America and Canada:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the suspension of tolls on the Welland Canal on the Saint Lawrence Seaway. Ottawa, 3 and 13 July 1962	83
No. 6633. United States of America and Brazil:	
Agreement for special technical services. Signed at Rio de Janeiro, on 30 May 1953	
Exchange of notes constituting an agreement extending the above-mentioned Agreement. Rio de Janeiro, 31 December 1960	89
No. 6634. United States of America and Mexico:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to an industrial productivity program. Mexico, 21 February and 15 November 1961	113
No. 6635. United States of America and Honduras:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the Peace Corps Program. Tegucigalpa, 16 and 20 July 1962	125

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 460

1963

I. Nos 6630-6646

TABLES DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 16 avril 1963 au 22 avril 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6630. États-Unis d'Amérique et Union des Républiques socialistes soviétiques:	
Accord relatif aux échanges dans les domaines de la science, de la technique, de l'éducation, de la culture et dans d'autres domaines en 1962-1963 (avec annexes). Signé à Washington, le 8 mars 1962	3
N° 6631. États-Unis d'Amérique et Pakistan:	
Échange de notes constituant un accord relatif au programme du Peace Corps. Karachi, 31 mai 1962	75
N° 6632. États-Unis d'Amérique et Canada:	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suspension des péages dans le canal de Welland (Voie maritime du Saint-Laurent). Ottawa, 3 et 13 juillet 1962.	83
N° 6633. États-Unis d'Amérique et Brésil:	
Accord relatif à la fourniture de services techniques spéciaux. Signé à Rio de Janeiro, le 30 mai 1953	
Échange de notes constituant un accord prorogeant l'Accord susmentionné. Rio de Janeiro, 31 décembre 1960	89
N° 6634. États-Unis d'Amérique et Mexique:	
Échange de notes constituant un accord relatif à un programme de productivité industrielle. Mexico, 21 février et 15 novembre 1961	113
N° 6635. États-Unis d'Amérique et Honduras:	
Échange de notes constituant un accord relatif au programme du Peace Corps. Tegucigalpa, 16 et 20 juillet 1962	125

	<i>Page</i>
No. 6636. United States of America and Ecuador:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the Peace Corps Program. Quito, 3 August 1962	133
No. 6637. United States of America and Nepal:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the Peace Corps Program. Kathmandu, 24 August 1962	143
No. 6638. United States of America and Israel:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with Memorandum of Understanding). Signed at Washington, on 6 December 1962	151
No. 6639. United States of America and Federal Republic of Germany:	
Agreement on the use of territorial waters and ports by the U.S. "Savannah". Signed at Washington, on 29 November 1962	169
No. 6640. United States of America and Yugoslavia:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Belgrade, on 28 November 1962	185
No. 6641. United States of America and India:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at New Delhi, on 26 November 1962	203
No. 6642. Poland, German Democratic Republic and Union of Soviet Socialist Republics:	
Agreement concerning co-operation in marine fishing. Signed at Warsaw, on 28 July 1962	219
No. 6643. United States of America and Republic of China:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the loan of vessels to China. Taipei, 15 August 1962	237
No. 6644. United States of America and Republic of China:	
Agricultural Commodities Agreement under Title IV of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Taipei, on 31 August 1962	247

	<i>Pages</i>
N° 6636. États-Unis d'Amérique et Équateur:	
Échange de notes constituant un accord relatif au programme du Peace Corps. Quito, 3 août 1962	133
N° 6637. États-Unis d'Amérique et Népal:	
Échange de notes constituant un accord relatif au programme du Peace Corps. Khatmandou, 24 août 1962	143
N° 6638. États-Unis d'Amérique et Israël:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec memorandum d'accord). Signé à Washington, le 6 décembre 1962	151
N° 6639. États-Unis d'Amérique et République fédérale d'Allemagne:	
Accord concernant l'utilisation des eaux territoriales et des ports par le N.S. <i>Savannah</i> . Signé à Washington, le 29 novembre 1962	169
N° 6640. États-Unis d'Amérique et Yougoslavie:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Belgrade, le 28 novembre 1962	185
N° 6641. États-Unis d'Amérique et Inde:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à New Delhi, le 26 novembre 1962	203
N° 6642. Pologne, République démocratique allemande et Union des Républiques socialistes soviétiques:	
Accord de coopération pour la pêche en mer. Signé à Varsovie, le 28 juillet 1962	219
N° 6643. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Échange de notes constituant un accord relatif au prêt de navires à la Chine. Taïpeh, 15 août 1962	237
N° 6644. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre IV de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Taïpeh, le 31 août 1962	247